

忠



和

第6号

令和5年9月29日

令和5年度 旭川市立忠和小学校 学校だより



PTA会長 退任の挨拶

PTA会長 遠藤 香

この度、私事ですが、職場の人事のため10月1日付で札幌へと異動となりました。

PTA会長として3年半、皆様にはひとかたならぬご協力、ご理解を賜りましたこと、深く感謝しております。

PTA会長に就任したばかりの頃は先々に不安を抱いておりましたが、皆様のご協力のお陰で本日まで取り組むことができました。力及ばない点など多々ございましたが、多大なるお力添えをいただきまして、誠にありがとうございます。

新型コロナの感染症法上の位置づけが「5類」に変わり、様々な制限も緩和され、以前の社会へと一気に戻りつつある中、PTAにおきましても順次通常の活動へと切り替え始め「これから」という最中で大変心苦しい思いです。

これまでさまざまな行事、あるいはPTA活動にご尽力いただきました先生方、保護者の皆様、また地域の皆様、本当にありがとうございました。PTA会長として、ふつつかながら活動を続けられたこと、皆様のご協力を得られたことは私にとって大変大きな経験であり、心の財となりました。また、学校に何度も足を運ぶことで、先生方や子供たちと接する機会をもてたことも大変有意義な時間でした。一人の保護者としてPTAの在り方を考える機会を与えていただいたことに深く感謝しております。今後、PTA会長が不在になることから、次年度PTA総会まで、夏井副会長に会長代行をお願いし、先日PTA主要役員会で承認をいただきました。

どうか今後も忠和小学校のPTA活動にご理解をいただき、子供たちと共にあり続けられますよう、ご協力のほど何卒よろしく願いいたします。

実りの秋をむかえて

校長 藤本 友紀

記録的な暑さがようやく終わり、旭川の美しい秋が始まります。ここ数日の朝夕の冷え込みに校地内の木々も色づき始め、子どもたちの服装は半袖から長袖に変わりました。健康へのご配慮に感謝申し上げます。

チャレンジランの取組が終わり、子供たちは10月の過ごしやすい気温のもとで学習に励み、学習発表会の準備を積み重ねていきます。実りの秋ですので、これまでの学習の成果を発表しようとする学年も子供が主体となって発表内容を考え、練習に励んでいきます。

先日の朝会では、過ごしやすい秋に変わることを機に、「自分の生活を見直そう」と、①起きる時間と寝る時間を決めること、②朝ご飯を食べて登校すること、③運動する時間を増やすことについて話しました。学びの秋、読書の秋、スポーツの秋と言われるようにさまざまな活動が充実する時季ですので、一日一日を大事にして子どもの成長を見守っていきます。2学期中盤の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。



忠和小の木々にかわいい訪問者



ダミー実験教室が行われました！

9月8日（金）に旭川市交通安全指導員の方を講師に迎え、忠和小グラウンドでダミー実験教室が行われました。1, 2, 3年生が3校時に、4, 5, 6年生が4校時に、指導員から交通安全について指導をしていただきました。車には死角の部分があることや車が停車するまでの距離を測定する実験を行い、車が曲がるときの「内輪差」による巻き込みをダミー人形による再現を見学しました。最後に飛び出しによる事故の怖さの再現などを見て、日常の事故の怖さや車の特性を理解した上で、交通ルールの必要性を確認し、実験などを通して学びを深めました。どの子も真剣にふざけることなく自分事に考え、交通ルールを遵守することの大切さを学びました。



車の止まるまでの距離を測定するための実験の様子



←交通安全の資料を掲載しました。ご覧ください。

チャレンジラン カー杯走りました！

9月12日（火）にチャレンジランが行われました。忠和公園のランニングコース（1周749m）を使い、1, 2年生は1周、3, 4年生は2周、5, 6年生は3周走りました。

天候が心配されましたが、何とか実施することができ、子供たちは力の限り走り抜きました。6年生につきましては、学校に戻る前にゲリラ豪雨に遭い、着替え等が必要になってしまい、大変ご迷惑をおかけいたしました。

地域の皆さま、保護者の皆さまにおかれましては、温かいご声援ありがとうございました。子供たちは力をもらい、完走することができました。



5年生の走る様子

教育実習がありました！

8月28日（月）～9月22日（金）までの4週間、北海道教育大学旭川校と名寄市立大学の学生による教育実習がありました。（栄養教諭教育実習は、8/28～9/1の1週間でした。）子供たちは、教育実習の先生方との出会いの場を大切にしながら、毎日たくさん遊んだり、一緒に学習したりしながら過ごす日々を楽しんでいました。あっという間の4週間で、最終日は、子供たちが別れを惜しんでいました。教育実習生にとって、大学だけの学びだけでなく、教育現場での貴重な指導経験につながり、教職への意識が強くなったと声をそろえて言っていました。ご理解、ご協力ありがとうございました。

10月の行事予定

視力検査（5, 6年生）
校内絵画展（～11月17日）
ALT来校（5, 6年生）
学習発表会特別時間割開始
クラブ活動（3年生クラブ見学）
臨時休業日（旭教研大会）
就学時健康診断
諸費納入日
学習発表会総練習
学習発表会（1, 4年生）
学習発表会（2, 5年生）
学習発表会（3, 6年生）
教育相談週間（～11/7）
全校朝会
消防出前授業（3年生）